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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 21.06.2019 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Tobias Ziske 
Florian Mörsel 
Tanja Morgenthaler 
Markus Reeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sommerfest 
6. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den neuen Vorstand, es waren keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Jens Kunkel kündigt seine Mitgliedschaft zum 30.06.2019 

- Manuel Koglin kündigt seine Mitgliedschaft zum 30.06.2019 

Wir wünschen den beiden für die Zukunft alles Gute 

- Paultheo von Zezschwitz beantragt die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Paultheo ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. Zugleich beantragt er folgende Steglängen: 5,5m 
und 6m, leider sind zurzeit keine Stege frei, er wird entsprechend auf die Stegwarteliste gesetzt.  

- Barbara von Zezschwitz (Ehefrau von Paultheo) beantragt die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Barbara ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Emilia von Zezschwitz (Tochter von Paultheo und Barbara) beantragt die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Emilia ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Johann von Zezschwitz (Sohn von Paultheo und Barbara) beantragt die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Johann ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Alexander von Zezschwitz (Sohn von Paultheo und Barbara) beantragt die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Alexander ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 
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- Paultheo von Zezschwitz beantragt einen Schrank. Er erhält Schrank Nr. 95 ab 01.07.2019. 

- Paultheo von Zezschwitz beantragt einen Hallenstand. Er erhält Stand Nr. 23 ab 01.07.2019. 

- Melanie Kleinschmidt (Lebensgefährtin von Tobi) beantragt Mitgliedschaft zum 01.07.2019. 
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Melanie ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Michael Halm beantragt Mitgliedschaft zum 01.07.2019 
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Michael ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Malgorzata Podstawka-Halm (Ehefrau von Michael) beantragt Mitgliedschaft zum 01.07.2019. 
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Malgorzata ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Vincent Halm (Kind von Malgorzata und Michael) beantragt Mitgliedschaft zum 01.07.2019. 
Der Vorstand stimmt einstimmig zu. Vincent ist ab 01.07.2019 Mitglied auf Probe. 

- Durch den Austritt von Manuel ist der 8 mtr. Steg Nr. 8 frei geworden. Jens Wolbeck erhält den 
Steg ab 01.07.2019. Die Warteliste wurde abtelefoniert – abgesagt haben: Pascal Morgenthaler 
und Kevin Morgenthaler am 10.06.2019, Uwe Rissmann am 11.06.2019 (Uwe hatte gebeten von 
der Liste entfernt zu werden, da er plant ins Ausland zu gehen) 

- Jens Wolbeck kündigt seinen 6 mtr. Steg Nr. 23 zum 30.06.2019. 

- Heike Wolbeck erhält den Steg Nr. 23 zum 01.07.2019. Die Warteliste wurde abtelefoniert – 
abgesagt haben: Anja Ding und Marc Schriever am 11.06.2019. 

- Burkhard Adam erhält Schrank 111 zum 01.07.2019. 

- Falko Rispas erhält Schrank 112 zum 01.07.2019 

- Winne Koglin kündigt seinen Schrank Nr. 147 zum 30.06.2016 

- Marc Schriever erhält ein Tiefkühlfach zum 01.07.2019 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Die Halle, die Werkstatt und der gesamte Platz sehen wieder einmal furchtbar aus. 
Es wird in der nächsten Woche einen Arbeitseinsatz geben, bei dem aufgeräumt und ausgemistet 
wird. Alles was herrenlos irgendwo herumfliegt wird rigoros entsorgt.  

- Der Sandkasten hat offenbar nicht genügend interessierte Väter gefunden. Florian wird nächste 
Woche nochmal vereinzelt nachfragen und versuchen einen Termin zur Modernisierung zu 
finden. Wenn nach wie vor kein Interesse besteht, wird der Sandkasten dieses Jahr noch zurück 
gebaut. 

- Wir holen ein Angebot für die Verkleidung des Montagezeltes ein. Ziel ist es, das Zelt mit einer 
Stahlblechverkleidung zu versehen, um es Wind und Wetterfest zu machen. 

- Wir haben über Hanne Flohr den Hersteller unseres großen blauen Trailers ausfindig machen 
können. Hr. Techau von der Fa. Firma Techau konnte sich sogar noch an den Bau des Trailer aus 
dem Jahr 1979 erinnern. Fa. Techau hat noch alle Unterlagen von damals im Hause und könnte 
den Trailer nachbauen. Wir haben nur einige Veränderungen angefragt wie vollverzinkt, 
elektrische Hydraulikpumpe und Zugdeichsel mit federunterstützter Hebevorrichtung. 
Das Ganze kostet rund 25.000,00 €. 
Wir holen ein Alternativangebot von einem polnischen Fahrzeugbauer und entscheiden das bei 
der nächsten Mitgliederversammlung. 
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TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Zum Stern von Berlin haben wir das 3. Mal in Folge den Verein mit den meisten Booten gestellt. 
Mit 19 Booten waren wir draußen, hatten diesmal allerdings keinen Spaß. 
Wegen Sturmwarnungen waren gesamt nur 75 Boote am Start, so war an einen Kreis nicht zu 
denken. Der Wind war so heftig, dass der Veranstalter das Ganze hätte absagen müssen. Viele der 
anderen Teilnehmer und auch der Organisatoren waren hoffnungslos überfordert. Einige von uns 
haben auch Schäden zu verzeichnen – Leinen gerissen, Feder geplatzt, Treffer an der 
Rammelleiste. 

Wir sind uns einig, dass der Reiz dieser Veranstaltung auch ohne Wind stark abgenommen hat 
und wir im nächsten vermutlich mal nicht teilnehmen werden. 

- Die Paddel unserer SUP’s waren nicht mehr in Ordnung. Markus Krause hat neue besorgt und die 
SUP’s sind nun wieder voll einsatzfähig. 
Vielen Dank an Markus. 

- 3 unserer Prüflinge haben den Prüfungstermin nicht wahrnehmen können. In Kürze wird die 
Nachprüfung stattfinden. Wir wünschen den dreien viel Erfolg. 

TOP 5 – Sommerfest 

- Offenbar gibt es niemanden der sich bereit erklärt das Sommerfest zu organisieren. Nadine und 
Ines haben Ihre Hilfe angeboten, das war es aber auch schon. Die letzten 2 Sommerfeste hat der 
Vorstand organisiert und ist nicht bereit dies ein drittes Mal in Folge zu übernehmen. Auch wir 
vom Vorstand machen das alles nur ehrenamtlich und haben in unserer knapp bemessenen 
Freizeit andere Dinge zu tun, als unseren Mitgliedern ein Rundum-Sorglos-Entertainment-Paket 
zu schnüren. 

Das Sommerfest 2019 fällt daher wegen völligem Desinteresse der Mitglieder aus. 

Vermutlich wird der „Harte Kern“ der Mitglieder irgendetwas für einen kleinen Kreis machen, 
dies liegt aber nicht in der Planung oder Verantwortung des Vorstandes. 

Das Thema Organisation des Sommerfestes ist in den letzten Jahren immer schwieriger 
geworden. Wir haben daher beschlossen, künftig eine feste Regelung für die Sommerfestplanung 
zu finden. 

Ein Beispiel:  
Das Sommerfest wird ab nächstes Jahr immer von den Mitgliedern organisiert, die im Vorjahr 
eingetreten sind. So werden die neuen Mitglieder gleich im Verein integriert und wir müssen 
nicht jedes Jahr bei den Mitgliedern einen Freiwilligen finden. 

Das wird auch ein Thema für die nächste Mitgliederversammlung. 

TOP 6 – Sonstiges 

- Der Rasen auf dem Parkplatz wurde wegen der Vielzahl der dort immer noch stehenden Boote 
lange nicht gemäht. So konnten sich Zecken vermehren. Eines unserer Mitglieder wurde gebissen 
und nach dem Arztbesuch wurden Borrelien diagnostiziert.  

BITTE LASST EURE KINDER DA OBEN NICHT SPIELEN UND PASST AUF. 

Der Rasen wird umgehend gemäht.  
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- Ines Unger möchte die alte Tradition der Geburtstagsglückwünsche wieder aufleben lassen. Sie 
würde das gern übernehmen und die Fußstapfen von Cynthia treten. 
Das finden wir Super !! 
Vielen Dank an Ines für diese schöne Idee. 

- Wir haben seit 01.06.2019 einen neuen Putzdienst. Die Messe macht einen sauberen Eindruck als 
vorher. Es gibt allerdings einige Dinge, die sich noch einschleifen müssen. Wenn euch etwas 
auffällt, bitte kurze Info an den Vorstand. 
… und Jaaaa, das Toilettenpapier wird ausgetauscht. 

- Die Situation auf dem Parkplatz ist ja allen bekannt.  
Einige von euch schaffen es tatsächlich mit Ihrem PKW 3 Parkplätze zu blockieren. Bitte fahrt 
immer bis zum Ende durch und parkt so, dass möglichst viele PKW’s auf das Gelände passen. 
Wir haben auch viele neue Mitglieder im Verein, deren Autos noch nicht so bekannt sind. 
Daher bitte grundsätzlich für alle Mitglieder:  

Legt bitte einen Zettel mit Namen und Rufnummer immer hinter die Windschutzscheibe.

So seid Ihr erreichbar, wenn das Fahrzeug mal im Wege steht. 

- Die Kasse hat eine Liste mit offenen Forderungen zum 30.06.2019 vorgelegt. 
Freudige Mitteilung: Die Zahlungsmoral ist deutlich gestiegen. Es gibt zwar immer noch einige 
schwierige Einzelfälle, die bekommen aber demnächst mal einen Anruf von Tobi. 
Weiter so !! 

- Die Belegung der Hallenstände schein nicht allen klar zu sein. Man kann einen Hallenstand 
beantragen und Ihn dann, sofern einer frei ist, anmieten. Es liegt in den WSG Booten und in den 
nicht vergebenen Stegen reichlich Zeug was da nicht hingehört. Wir bitten diese Gegenstände 
umgehend zu entfernen. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.07.2019 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 
Marco Morgenthaler 


